

# 美杉台の丘よい

飯能市立美杉台中学校

令和3年8月26日(木)

文責 齊藤 国明

【学校教育目標】「笑顔 挨拶 学び合い」～活躍し続ける美中生～(鍛える 高め合う 挑戦する)

## ◆生徒の皆さんへ◆

35日間の夏休みが終わりました。新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、世の中は大変不安定な状況下にあります。皆さんの元気な姿に触れ、ともに2学期の始業式を迎えられたことに、胸を撫で下ろしているところです。9月12日までは緊急事態宣言下であるため、体育祭を10月に延期したり、部活動を当面行わなかったりと、制限された学校生活が暫く続きますが、「安全な学校生活を確保する」ことが最優先であることを理解いただき、皆さんの協力をお願いします。皆さんにとって少しでも充実した学校生活となるよう、先生方で知恵を絞って行きたいと考えています。安全・安心を最優先に、落ち着いた学校生活を送りながら、充実した2学期としてくれることを願っています。

## ◆保護者の皆様・地域の皆様へ◆

保護者の皆様、夏休みの期間中、お子様の健康・安全面へのご配慮ありがとうございます。地域の皆様におかれましても、子どもたちの安全見守りについて、特段のご配慮をいただきましたことに心より感謝申し上げます。昨日、2学期が始まりました。飯能市の「緊急事態宣言に伴う学校の対応方針」に基づき、感染防止対策を徹底し、生徒たちが安心して学ぶことができる環境を整えて学校運営を行って参ります。登下校や学校生活の様子等についてお気づきのことがありましたら、子どもたちにも直接お声掛けをいただくとともに、ご遠慮なく学校にご相談くださいますようよろしくお願い致します。

# 最後まで諦めない

この夏、1年越しのオリンピックが開催されました。賛否両論の中で行われた大会ではありましたが、一流のアスリートたちの姿からは、心動かされる場面が沢山ありました。皆さんの心の中にはどんな場面が残っているのでしょうか。私が印象に残った場面の中から2つを取り上げて紹介します。

## ～「最後まで諦めなかった」卓球混合ダブルス 水谷・伊藤選手～

卓球混合ダブルスの水谷・伊藤選手が、準々決勝でドイツを4-3で下して準決勝進出を果たした試合です。卓球は11点先取によって1ゲーム獲得となります。ゲームカウント3-3となった最終第7ゲーム。日本は開始から5連続失点で0-5。一時は2-9と崖っ縁に立たされましたが、何と10-10の同点に追いつき、最後は日本が16-14で勝利しました。その後準決勝、決勝で勝利し、金メダルを獲得できたのは、この崖っ縁の大逆転劇があったからこそです。試合後、水谷選手は「土俵際に立たされたが、最後まで諦めなかったことが勝利に繋がった。」と話していました。

## ～「不器用さを努力でカバーする典型」空手型 喜友名諒選手～

東京オリンピックの新競技となった空手の型。日本の喜友名諒選手が金メダルを獲得し、初代王者となりました。圧倒的な強さを見せた喜友名選手が、相手と健闘を称え合った後、畳の中央に移動し、正座をして黙想、静かに一礼、と最後まで礼節を尽くした場面です。喜友名選手は「すべてに感謝する気持ち、尊敬を持つことが大切」とコメントしました。「不器用さを努力でカバーする典型」の人物だそうです。どんな練習でも手を抜かない。けがを防ぐため、強制的に休息させる必要があるほどだ、と指導者が言っていました。喜友名選手が獲得した金メダルは一昨年亡くなった母親に捧げた勝利でもあった、ということを知り、更に心打たれました。



～勝たずとも「負けない」粘り強さ～

本校の女子ホッケー部が、栃木県日光市で行われた関東予選を勝ち抜き、全日本大会の出場を決めました。先週末に行われた全日本大会でも予選リーグを勝ち抜き、決勝トーナメント進出を果たしました。関東予選の決勝リーグの戦績は0勝0敗2引き分け。注目すべき点は「決して負けない」という粘り強さが全日本大会出場権獲得の決め手となったということです。1試合1試合に向き合う引き締まった表情も、最後の試合で流した悔し涙も、輝いていました。



～夏跡～



◆7月31日(土)・8月1日(日) 中央地区行政センターで「市内美術部合同作品展」が行われました。

◆8月4日(水) 吹奏楽部が所沢市民文化センターで行われた「埼玉県吹奏楽コンクール地区大会」に出場し、中学校Bの部で「銀賞」を受賞しました。写真は、コンクールに先立ちプリッツフィルハーモニックウイングスの皆さんに来校いただき特別レッスンを受けている様子です。

8・9月の主な行事

8月

- 25水 2学期始業式
- 26木 発育測定(3A・あさひ)  
給食開始、専門委員会、特総
- 27金 発育測定(3B)、特別総合
- 30月 発育測定(3C)
- 31火 発育測定(2A)

9月

- 1水 発育測定(2B)、避難訓練
- 2木 発育測定(2C)
- 3金 発育測定(1A)
- 〃 3年生4市テスト
- 6月 発育測定(1B)
- 7火 発育測定(1C)
- 16木 専門委員会
- 〃 飯能日高英語弁論大会

20月

- 敬老の日
- 21火 全校朝会(壮行会)
- 22水 新人入間西部大会
- 23木 秋分の日
- 24金 新人入間西部大会
- 25土 (新人入間西部大会予備日)
- 26日 〃
- 27月 教育実習開始(～10/15)
- 28火 講話朝会(実習生紹介)
- 30木 専門委員会

\*体育祭は10月23日(土)に延期しました。これに伴い、  
9月11日(土) 週休日  
13日(月) 授業日(弁当持参)となります。

美杉台中学校ホームページ

<http://hanno.ed.jp/msgjh/>



学校の風景や日々の出来事、学校だより、大切なお知らせ等を上記ホームページで配信しています。是非ご覧ください。